

Difícil reducir índice natalidad

Nairobi, Kenia, julio 14 (UPI). El presidente del Banco Mundial A. W. Clausen, dijo hoy que son pocas las esperanzas de reducir a corto plazo el alto índice de la natalidad de los países en desarrollo, aunque podría ser reducida en 2 mil millones de personas para el año 2050 con 52 centavos de dólar más al año per cápita.

"No es necesario mucho dinero. Todo

lo que necesitamos es 52 centavos de dólar más en gasto per cápita para planificación familiar y de población en los próximos 65 años. Con ello podríamos reducir la población en los países en vías de desarrollo en casi 2 mil millones", explicó Clausen.

Cifras

El funcionario dijo en una conferencia —Pasa a la página 25—

\$ 65 mil millones la deuda países Andinos

Lima, julio 14 (UPI). La Junta del "Acuerdo de Cartagena" informó que la deuda externa de los países andinos, Bolivia, Colombia, Ecuador, Perú y Venezuela, superó en 1983 los 65,000 millones de dólares y que su pago es "muy difícil".

Las perspectivas de pago se ven aún más difíciles ya que "por efecto de la caída de los precios de sus productos de exportación, el grupo andino perdió 3,000 millones de dólares entre

1980 y 1983", afirmó la junta.

Agregó que esa suma "equivale a la deuda externa boliviana".

La junta anunció que para tratar la deuda el miércoles comenzará en la capital peruana un seminario-taller.

"Con esta cita andina se formalizará un mecanismo inédito de intercambio de información y experiencias entre los países miembros del acuerdo de Carta-

—Pasa a la página 25—

Sentencia por un total de 122 años de cárcel

Milán, Italia, Julio (UPI). Una Corte local sentenció hoy a un alto funcionario del Banco del Vaticano y a otras 21 personas, incluido un financista que tuvo problemas con la justicia venezolana, a un total de 122 años por fraude y otros cargos vinculados al colapso de un banco.

El banco era propiedad

—Pasa a la página 10—

Siguen trabajando en "investigar" la Luna

Centro Espacial, Houston, julio 14 (UPI). La Luna es un enigma aún, 15 años después que el hombre puso pie en sus polvorosas planicies horadadas de cráteres y Estados Unidos probablemente recogerá piedras de Marte, antes que regrese al vecino más cercano de la Tierra.

Pero la Luna no ha sido olvidada. Cincuenta laboratorios alrededor del mundo todavía están examinando algunos de los 382 kilos de roca y tierra que trajeron seis equipos de astronautas.

Y un grupo más pequeño de científicos e ingenieros tiene la vista puesta en 20 a 25 años más adelante,

27 millones de chinos murieron en régimen Mao

Washington, Julio (AP). Alrededor de 27 millones de chinos murieron de hambre a causa de escasez de alimentos durante el régimen de Mao Tse Tung, cuando se puso en práctica la política de desarrollo industrial en desmedro de la agricultura, dice un análisis norteamericano sobre nuevas cifras de censo de población china.

El profesor Ansley J. Coale de la Academia Nacional de Ciencias y de la Universidad de Princeton dijo a periodistas que esa revelación figuró entre varios dramáticos hallazgos, tras la repentina difusión por parte de autoridades chinas de datos sobre población, que se remontan a 1950.

La revelación aludida, dada a conocer ayer, se basa en un censo que indica una población china de

—Pasa a la página 24—

UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



FUSILES SOVIETICOS. En algún lugar de la jurisdicción de Santa Clara, Nicaragua, estos soldados ponen en alto fusiles de fabricación soviética. El ejército sandinista, se prepara para las celebraciones de un aniversario más de la caída

del general Anastasio Somoza Debayle la próxima semana, y será entonces cuando muestre parte de las grandes adquisiciones armamentistas, superiores a las de toda la región centroamericana, procedentes de Rusia, vía Cuba.

Mesa redonda de países del Caribe en U. de los EU

Nassau, Bahamas, Julio (UPI). Es probable que alrededor de 15 Jefes de Estado del Caribe asistan a

—Pasa a la página 24—

Presidente Figueiredo cuenta sus últimos días

Brasilia, Julio (AP). El presidente brasileño, general Joao Baptista Figueiredo, cuenta los días que le faltan para concluir su mandato, incluso hasta los minutos que le quedan en el poder, según versiones publicadas hoy por la prensa.

"Faltan 248 días para salir, o mejor 247 días y media hora porque de aquí, a 30 minutos se acaba el que transcurre", dijo el mandatario al diputado José Jorge, del Partido Demo-

crático Social (PDS), de gobierno, tras responder a un saludo.

El presidente, de 66 años, es el quinto general retirado del ejército en ocupar el cargo desde el golpe militar de 1964. Su gobierno de seis años termina en Marzo del año entrante.

La actual situación política de Brasil es confusa y compleja, según los observadores políticos. El PDS está profundamente dividi-

—Pasa a la página 30—

México confía en la extradición de Durazo

México, Julio (UPI). México confía en que Estados Unidos permitirá "próximamente" la extradición de un ex jefe policial detenido por el Buró Federal de Investigaciones a petición de las autoridades mexicanas, a quien acusan de delitos que podría resultar en un largo término carcelario.

Arturo Durazo Moreno, ex director de la policía de la Ciudad de México, fue capturado en Puerto Rico y trasladado a una prisión en

Los Angeles, California, en espera de que México cumpla la documentación necesaria para fundamentar la extradición, de acuerdo a un convenio existente entre los dos gobiernos.

La cancillería mexicana indicó hoy que envió un mensaje al secretario de Estado norteamericano George Shultz agradeciendo la "participación eficaz" de diversas dependencias de Estados Unidos

—Pasa a la página 10—

Campaña del Papa en pro control natalidad

Ciudad del Vaticano, julio 14 (UPI). El Papa Juan Pablo II lanzó una campaña personal de sermones, de 10 semanas de duración en la Plaza de San Pedro, destinada a reforzar la prohibición total de la Iglesia Católica romana del uso de medios artificiales de control de la natalidad.

"La Iglesia enseña que todo acto marital debe permanecer abierto a la transmisión de la vida", dijo el Papa a 8 mil peregrinos y turistas asistentes a su re-

gular audiencia semanal en la plaza.

Juan Pablo estaba citando un pasaje clave de la Enciclica "Humanae Vitae" (de la vida humana) dada a conocer por el Papa Paulo VI en julio de 1968 reiterando la prohibición total de la iglesia de todo medio artificial destinado a prevenir el embarazo.

El Sumo Pontífice dijo que proyecta usar como tema de sus próximas audiencias generales frag-

—Pasa a la página 10—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CELEBRAN DESIGNACION. Saint Paul, 14 de Julio, (UPI). Geraldine Ferraro y su esposo, John Zaccaro, se abrazan jubilosamente celebrando la reciente nominación que Walter Mondale hizo de la señora Ferraro, como su compañera de fórmula democrata, para las elecciones presidenciales de los Estados Unidos.

UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



VISITA DEL PAPA. Lima, 14 de Julio, (UPI). Trabajos de reparación interior y exterior de la Catedral Metropolitana de Lima se han iniciado por motivo de la visita de Su Santidad Juan Pablo II. El

Vaticano ha confirmado la visita del Sumo Pontífice para los últimos días de enero del próximo año. La población católica peruana ha reaccionado con entusiasmo por el anuncio oficial.